

Paris, le 24 février 2022,

Chers parents,
Chers élèves,
Chers enseignants,

Cette année, *l'école Béthanie de Chantonnay* va soutenir Mécénat Chirurgie Cardiaque lors de son bol de pâtes du 5 avril et de son cross solidaire. Vos enfants vont faire battre leur cœur pour sauver un cœur !!

Depuis 25 ans, nous opérons en France des enfants malades du cœur vivant dans des pays où les interventions chirurgicales nécessaires pour les sauver sont impossibles faute de moyens techniques ou financiers. Ces enfants sont accueillis par des familles bénévoles et repartent guéris et sauvés dans leur pays après 2 mois de convalescence.

Aujourd'hui, ce sont plus de 3 800 enfants sauvés, qui ont eu une nouvelle chance, et c'est aussi grâce à vous !

Grâce à cette formidable chaîne de solidarité qui commence par votre Ecole, un enfant atteint d'une grave malformation cardiaque va pouvoir être sauvé. Nous nous engagerons à vous donner de ses nouvelles régulièrement, dès lors qu'il sera arrivé en France et opéré.

Le mardi 22 mars, notre référent de Nantes ainsi que des Familles d'accueil bénévoles viendront rencontrer vos enfants afin de les sensibiliser et de leur expliquer les actions de notre Association. Un carnet de soutien leur sera distribué afin de faciliter leur collecte. Une page de collecte sera également proposée sur le site de Mécénat Chirurgie Cardiaque sur le lien suivant : <https://mecenat-cardiaque.igive.iraiser.eu/projects/l-ecole-bethanie-a-du-coeur>, pour celles et ceux qui utilisent davantage le digital ! Nous faisons appel à votre générosité et vous en remercions !

Merci à vous, parents, de votre attention, et à vos enfants pour leur participation à ce projet solidaire.

Ayons du Cœur pour qu'ils en aient un !

Lydwine AUDY
Chef de Projet Ecole du Cœur
33 rue Saint Augustin
75002 PARIS
Tel : 01 49 24 02 02 – 06 27 76 50 80



LE PARCOURS DU CŒUR

Les enfants sont pris en charge par l'Association pour se faire soigner de leur malformation cardiaque en France.

